

KUNJUNGI ANTARA JATIM, DIREKSI PELINDO SOSIALISASIKAN PERUBAHAN STRUKTUR ORGANISASI



Direktur Sumber Daya Manusia (SDM) PT Pelindo Terminal Petikemas, Edi Priyanto (dua kiri) bersama Kepala Biro ANTARA Jatim Slamet Hadi Purnomo (dua dari kanan) saat berfoto di depan logo HUT ANTARA di Graha ANTARA Jatim, Jalan Kombespol M Duriyat 41 A-B, Surabaya, Rabu (22/12) (ANTARA/HO-Pelindo)

Jajaran PT Pelindo melakukan kunjungan ke Kantor Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Jawa Timur di Jalan Kombes Polisi M. Duriyat 41 A-B Surabaya untuk mengenalkan perubahan struktur organisasi di perusahaan itu, sekaligus sebagai sinergi BUMN di wilayah setempat.

Direktur Sumber Daya Manusia (SDM) PT Pelindo Terminal Petikemas Edi Priyanto mengatakan tujuan lain dari kunjungan ke LKBN ANTARA Biro Jatim juga untuk menjalin hubungan dengan media.

"Kami baru saja melakukan hal besar dalam sejarah Pelindo, yakni merger atau penggabungan PT Pelabuhan Indonesia (Pelindo) I, II, III dan IV. Kebijakan ini perlu disosialisasikan, khususnya kepada media," kata Edi Priyanto di sela kunjungan, Rabu.

Ia berharap dari kunjungan ke sejumlah media massa itu dapat terjalin komunikasi secara baik dan mendukung program serta visi dan misi PT Pelindo yang ingin menjadi pelabuhan berkelas dunia.

Kepala Biro ANTARA Jatim Slamet Hadi Purnomo mengapresiasi kunjungan direksi PT Pelindo Terminal Petikemas dan siap membantu Pelindo dalam hal pemberitaan.

"Kami siap men-support Pelindo dalam hal pemberitaan dan memang benar apa yang dilakukan Pelindo dengan menggandeng media-media besar sebagai upaya ketepatan dalam menyampaikan informasi soal kepelabuhanan," kata Slamet.

Penggabungan PT Pelindo dilakukan per 1 Oktober 2021 dan dalam konsepnya difokuskan pada empat klaster perusahaan subholding, yakni dari anak maupun cucu perusahaan PT Pelindo I hingga IV, masing-masing adalah PT Terminal Petikemas Indonesia yang akan berkantor pusat di Surabaya, kemudian PT Nonpetikemas di Medan, Sumatera Utara, lalu PT Logistik dan Hinterland di Jakarta, dan PT Marine Equipment and Port di Makassar, Sulawesi Selatan.(*)

Pewarta : A Malik Ibrahim

Editor : Didik Kusbiantoro

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)